HOT SHOT



春の県民防犯運動~青パト出発式~

4月16日余、町防犯委員会は、春の県民防犯運動に合わせ、役場 北駐車場で出発式を行いました。役場西駐車場に横断幕、町内全域 にのぼり旗を設置しました。安心・安全な町を目指し、今年も様々な 啓発活動を実施します。



前橋・渋川シティマラソン

4月19日回、第2回前橋·渋川シティマラソンが開催されました。 参加者は部門ごとの号砲に合わせてスタート。フルマラソンコース となった町内道路をランナーが通過し、沿道からの温かい声援を背 に、快走しました。仮装をして楽しみながら走る姿も見られました。



委嘱されました 自衛官募集相談員

平成27年4月17日付けで、松岡寿治さん(漆原)が、町長 および自衛隊群馬地方協力本部長から自衛官募集相談員に 委嘱されました。これから町内の適齢者の情報提供・自衛官 募集に関する広報事務などをお願いします。



納め忘れはないですか?

5月13日紀、吉岡町・渋川行政県税事務所合同で、軽自動 車税·自動車税の広報活動をベイシアフードセンター前橋吉 岡店にて行いました。ポケットティッシュの配布にぐんまちゃ んがかけつけてくれました。

